



Entre espace communautaire et lieu d'échanges, « diwi TV » est une première en France.

Innovation. Hier matin, l'USTV lançait « diwi TV », la première Web TV contributive étudiante de France.

L'Université dit « oui » à la Web TV

■ A l'heure du tout Internet, les institutions comme la population apprennent à faire avec. Mais les nouvelles générations, elles, ne savent plus faire sans. Alors quoi de plus normal que de le voir apparaître au sein des universités. Plus qu'un outil de travail, il devient souvent un espace d'échanges et de libre expression.

L'Université du Sud Toulon-Var l'a bien compris. Hier matin, sur les coups de 12h00, étudiants de l'institut Ingémédia, professeurs et dirigeants de l'USTV entonnaient le compte à rebours pour lancer la première Web TV contributive étudiante de France : « diwi TV ».

Créer par les étudiants, en collaboration avec la société aixoise Intuitivlab et soutenue par les responsables de l'université, « diwi TV » est la première expérience française de web TV contributive étudiante. Grâce à ce concept, chaque étudiant constitue une source d'informations et devient un « reporter en herbe ».

L'une des principales innovations de ce projet consiste à mettre les étudiants au cœur de la plate-forme, afin d'en faire un espace d'échange et de partage. La nouvelle « diwi TV » im-

plique donc les 11.000 étudiants de l'USTV, en les incitant à publier des contenus multimédia, tels que du texte, du son, des vidéos ou des photos. Les différentes rubriques du site leur permettent de s'exprimer sur des sujets comme l'Université, la vie étudiante ou les loisirs.

Tisser un réseau.

Créée par les 23 étudiants du « Master 2 e-rédactionnel », des promotions 2007 et 2008 de l'Institut Ingémédia, est un portail contributif novateur fait par et pour les étudiants de l'USTV : « Notre but est de favoriser les échanges et de créer une véritable communauté citoyenne solidaire, autour de valeurs communes et d'une identité visuelle forte. Chaque étudiant de l'Université a donc la possibilité de s'exprimer librement en diffusant du contenu et en ajoutant des votes ou des commentaires à celui des autres. »

La plate-forme permet de tisser des liens entre les acteurs des différentes Unités de formation et de recherche (UFR), d'assurer une véritable cohésion au sein de l'USTV et de créer un véritable réseau social. Le public visé est très varié et provient de diverses formations. Le portail est acces-

sible à tous les étudiants, qu'ils soient des internautes néophytes ou confirmés. diwi TV s'adresse également aux futurs étudiants de l'USTV, qu'ils soient lycéens ou d'une autre Université, et aux partenaires de l'USTV », explique les étudiants sur l'initiative du projet.

Attention à ne pas confondre, pour la fac, il ne s'agit d'un outil de communication de plus mais « d'un mode d'expression transversal » et surtout d'une réalisation pédagogique : en même temps que les étudiants présentaient leur Web TV, ils soutenaient leur projet devant leurs professeurs.

Le site se veut attractif, innovant et dynamique, le tout autour d'une ligne éditoriale précise : « La ligne éditoriale est basée sur le principe de la confiance. Elle est guidée par les ambitions premières du portail : la volonté de conserver et de défendre à tout prix la participation des étudiants et la liberté de publier ». Une bonne note à coup sûr pour les futurs ingénieurs en multimédia.

DIANE CASTELLANI

▲ Le site : www.diwi-tv.com
Le blog : blog.diwi-tv.com

En bref

Conférence Violences au travail

Dans le cadre de son cycle de conférences - débats, la plateforme associative Varcades invite les Gardéens à échanger sur le thème des « Violences au travail », lundi 28 janvier à 18 h 30 au restaurant « Le Carolin's » à La Garde.

Le débat sera animé par Manuel Falaschi, président de Varcades, en présence de maître Christine Balenci, avocate au barreau de Toulon, Louissette Maret, responsable de l'Association « Le Cap » et Florence Lousteau, Psychologue et membre de l'association d'aide aux victimes (AAVIV).

Entrée libre et gratuite.

Permanences Logement

La Confédération Nationale du Logement, CNL 83, association de défense des locataires, tient sa permanence tous les vendredis de 9h00 à 12h00, au siège de l'Amicale de la Planquette et de l'Union Locale.

273, mail de la Planquette, Les Pensées Bt. D, 04 98 01 21 75.

Aménagement Un nouveau parking pour Cousteau

A 2 mois des municipales, la municipalité sortante a décidé de lancer le projet d'aménagement du parking du Collège Cousteau en y intégrant une nouvelle donnée : l'environnement.

Un soin particulier devrait être porté aux espaces verts « pour un traitement paysager de qualité ».

Les travaux débuteront en juin prochain, pour une fin prévue en août et des aménagements des espaces à l'automne.

Le tout pour un montant de 600.000 euros.

Cyclisme Tour Med'

Le 35e Tour Méditerranéen se disputera du 12 au 17 février 2008, 134 kilomètres pour départager les compétiteurs. Cinq mois avant la Grande Boucle, le Tour Med passera le 14 février 2008, par la cité du Rocher.

Cette année encore, les cyclistes sont originaires des cinq continents, 11 équipes ont pour l'heure, annoncé leur participation. C'est l'une des courses les plus importantes de la saison.

Toutes les informations sur www.letourmed.com. Renseignements auprès de la Maison des sports, au 04 94 08 98 94.

Elections

74,9 % pour la CGT gardéenne

Le 11 janvier dernier, le comité d'entreprise du CASC de La Garde élitait les membres du conseil d'administration : les candidats CGT sont passés avec 74,9% des voix. « Malgré les manœuvres de la municipalité, malgré les pressions pendant le scrutin, malgré l'accusation de nos collègues du syndicat FO, les fonctionnaires territoriaux ont une nouvelle fois massivement soutenu les candidats et les propositions de la CGT », concluait les représentants du syndicats.

Culture Inauguration

Mercredi 23 janvier, à 18h00, Hubert Falco, président de TPM, Arthur Paecht, premier vice-président de TPM et Christiane Hummel, sénateur maire de La Valette, inaugureront la salle de danse du Département des études chorégraphiques du Conservatoire National de Région (e. p.) aux Espaluns, à La Valette.

Spectacle jeune public

Jeu 7 février à 18h00, l'Espèce Pierre Bel, à La Valette, accueillera la Compagnie Anamorphose pour un spectacle d'ombre jeune public : « J'ai marché sur le ciel ». « Un spectacle renversant à découvrir allongé pour s'abandonner à une déambulation dans les ombres et les transparences des mondes inversés. Une suite de sensations et d'images insolites où l'espace flotte et bascule doucement, où les univers et les couleurs se superposent, s'évanouissent ».

« Le compas dans l'œil »

Après la création de « Bienvenue au Paradis » avec les *Epis Noirs*, Pierre Lericq présente son nouveau spectacle en solo : « un monologue délirant et poétique, genèse de ses spectacles et de sa vie où l'on plonge dans les méandres de ses souvenirs et au cœur de ses sources d'inspiration ».

Il sera au théâtre du Rocher, à La Garde, le mardi 22 janvier, à 21h00.

Réservations au 04 94 08 99 34

Association Loto

Demain, samedi, l'association gardéenne Carinetcompagnie, organise son second loto de l'année, à partir de 16h30 à la salle de la Bâtie au Pradet.

Le lendemain les pom-pom girls de l'association partiront à Martigues pour une nouvelle compétition.